



甚目寺東小学校

☆☆東小学校だより☆☆

令和6年3月22日

○3月1日 6年生を送る会

児童会の主催で6年生を送る会が開催されました。5年生の児童会役員が運営し、4年生もアーチ係として協力してくれました。全校で校歌を歌った後、各学年から、お世話になった6年生への感謝の言葉と、このために練習したステキなダンスや歌が披露されました。1～3年生はダンス、4年生は歌、5年生はラップ！どの学年も楽しい気分させる演出で、みんなが手拍子で盛り上がり、一緒にダンスしたりしていました。見ている先生方や学校運営協議会の皆さんも感激の拍手を送っていました。とても温かい、盛り上がった楽しい時間になりました。



○3月19日 卒業式

暖かな春の陽ざしのもと、甚目寺東小学校第48回卒業式が挙行され、108名の卒業生が巣立ちました。それぞれが胸を張って堂々と卒業証書を受け取り、6年間での確かな成長を感じさせてくれました。行動力があり、何事にもチャレンジできた6年生、様々な経験を積み重ねながら日々、集団としての力を高めることができました。一人一人が、自分が得意とする場面で良さを発揮でき、たくさんの活躍を見せてくれました。中学校生活でも、新たな仲間の異なる良さに触れ、自分の良さをさらに伸ばし、得意を生かして活躍して欲しいと思います。

5年生が、会場の準備や教室・廊下などの掃除や飾りつけを本当に一生懸命にやってくれました。朝登校した6年生も驚きながら、とても喜んでいました。5年生も自分たちの「良さ」を発揮してくれています。来年の活躍も楽しみです。



○本年度も、ご理解とご協力頂き、ありがとうございました

日を追うごとに日差しは力強さを増し、待ち望んでいた春の陽気がやっと訪れました。1年生がお世話を続けてきたチューリップも花を咲かせ始め、成長した子どもたちの姿と重なって見えてきます。今年度も、本校の教育活動に際し保護者、地域の皆様、学校運営協議会、ボラ部、PTAなど様々な方のご支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。また、6年生の保護者の皆様方、お子さまのご卒業を心よりお祝い申し上げます。6年間、本校への厚いご理解、ご協力を頂き、本当にありがとうございました。新たなステージでのお子さまの活躍を、心より祈念いたしております。

コロナ禍も含め、社会の変容はとて大きく速く、昔は「10年ひと昔」でしたが、今では5年、3年で全く予想していなかった変化が起こるようになりました。子どもたちが生きる未来は、我々大人が経験した未来よりはるかに大きな変化の先にあります。子どもたちには、今後起こる変化にもしなやかに対応し、力強く生き抜いていく力が必要です。自ら考え、判断し、困難を乗り越えようとする力、一人ではなく、仲間と協力し、互いの力を出し合いながら困難に立ち向かえる力を育てるには、集団で生活する学校での学びが大変重要です。これまで、一人一人の「良さ」に目を向け、「良さ」を伸ばし、「自分らしさ」を大切にすること、他との違いを受容し、多様な個性のある集団の利点に気づけるよう、教育活動にあたってきました。一人一人の良さ、様々な個性のある集団の良さをこれからも大切に、これからの時代を生きる子どもたちが、楽しく通い、イキイキと学べる甚目寺東小学校を作るべくこれからも教職員一同、力を合わせてがんばって参ります。今後とも、ご理解とご支援のほど、よろしくお願いいたします。

